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Zitat von wikinger 

War ja klar, dass das wieder ins Lächerliche gezogen wird.

Dortmund lag damals vor Klopp Amtsantritt finanziell ziemlich am Boden und ich kann
mich noch gut daran erinnern, dass man große Zweifel hatte, dass das dort auch
funktioniert. Klopp und Zorc schafften es, mit viel Geschick und relativ wenig Geld,
nach und nach einen Kader zusammen zu zimmern, der den Boden für das bereitete
was der BVB heute ist. Piszcek, Schmelzer, Kagawa, Subotic, Bender nur mal einige zu
nennen.

Mir ist schon klar, dass das von der Kategorie her bei uns in der Form finanziell nicht
möglich ist/gewesen wäre . Es ging nur nur darum aufzuzeigen wie weit man mit der
sportlichen Kompetenz an den wichtigsten Hebeln innerhalb von 2,3 Jahren kommen
kann.

Bei uns halt in niedrigeren Sphären.

Alles anzeigen 

Wir sind mit einer blutjungen Mannschaft als ein Verein der zwei Jahre hintereinander fast die
Lizenz für die 2 Liga nicht bekommen aufgestiegen nach 4 Jahren Zweitklassigkeit. Man muss
die Sphären halt deutlich deutlich niedriger ansetzen. Mainz und Freiburg Krebsen nach 15 - 20
Jahren kontinuierlicher Arbeit immer noch im unteren Mittelfeld der Bundesliga rum. Das wird
der Weg den wir die nächsten 10 Jahren gehen müssen.
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